



天津っ子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津っ子」カラー版は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。

保護者アンケート結果

12月に実施した保護者アンケートでは、98%の保護者の皆様にご回答いただきました。ご協力ありがとうございました。アンケート結果や保護者の皆様からいただいたご意見を、天津小の教育活動をより充実させていくために活用していきます。

アンケート項目	肯定的評価(%)
お子さんは、学習の基礎基本が定着していると思いますか？	87.1
お子さんは、10分×学年+10分の家庭学習に取り組んでいますか？	71.3
お子さんは、家庭で週に20分程度の読書をしていると思いますか？	40.7
お子さんは、友達を大切にしていると思いますか？	99.1
お子さんは、進んであいさつができていますか？	74.0
お子さんは、外遊びや運動ができていますか？	77.7
お子さんは、交通ルールを守るなど、安全を意識した行動ができていますか？	91.7
家庭で、子どもの話に耳を傾け、日常的によく会話をしていますか？	91.7
家庭で、誰に対しても優しく、思いやりをもって接するよう、教えていますか？	98.1
家族間で「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」等のあいさつをしていますか？	96.3
お子さんの睡眠時間は、8時間から10時間確保できていますか？	91.7
家庭でメディア(テレビ・ゲーム・スマートフォン・動画等)の時間は、1日2時間までにするなど、きまりを決めていますか？	74.1
お子さんは、朝ごはんを食べて登校していますか？	94.4
家庭で、登下校時、1列に並んで歩くなど、交通安全に関する声かけができていますか？	88.9
学校は、教育相談体制の充実が図れ、相談しやすい雰囲気があると思いますか？	92.6
学校は、PTA活動や地域ボランティアの活用など、保護者・地域と連携し学校をよりよくしていこうとしていると思いますか？	95.3

睡眠時間の確保など基本的な生活習慣の確立、思いやりの心を育む声かけや家庭内でのあいさつの声かけ等、家庭の教育力の高さを伺うことのできる結果になっています。学校と地域・保護者との連携についても高い評価をいただきました。今年度は、地域コーディネーターの上山さんを中心に地域ボランティアの方に、お世話になる機会も増えました。引き続き、地域と共に児童を育てる学校づくりを進めていきたいと考えています。

課題は、「家庭学習時間」「家庭読書時間」「家庭運動時間」「進んであいさつ」です。

「家庭学習時間」は、課題内容や課題の提出状況等を確認したり、自主学習を進めたりすることで、改善を図りたいと思います。

「家庭読書時間」については、今年度も学校では朝読書の時間を確保するなど読書好きを増やす取組を行っています。2学期末児童アンケートでは、96%の児童がお気に入りの本を見つけることができたと回答しています。各学年、週末の課題として読書を出しています。家庭読書の時間を増やすことでゲーム時間を減らすことにも活用してください。

「家庭運動時間」については、スポーツ少年団の加入者の減少も、原因のひとつと考えられます。学校での体育の充実、休み時間の運動遊びの奨励を引き続き行います。各家庭でも、なわとびなど簡単にできる運動に、取り組んでみてください。

「進んであいさつ」については、元気な声で、進んであいさつのできる子と、声をかけられると小さな声であいさつを返す子と、分かれています。「あいさつ」は、人と人をつなぐ基本です。相手がどのように感じるかを考えさせるなど、あいさつの大切さを今後も粘り強く指導していきます。

保護者意見より

○土曜日参観日は参観時間がきまっているから密になるので1時間目から3時間目の間いつでも参観していいかにして欲しいです。

→ 1月の土曜公開日を1校時から3校時どの時間でもご覧いただけるようにします。

○参観日の時に、教室内で保護者同士がずっと私語をしていました。子どもたちの授業の妨げになっていると思います。(実際子どもたちがチラチラ見ていました)話をしたいのなら、場所を変えるべきだし、他の保護者の迷惑になるので、学級通信や授業の初めなどで一言注意いただけると嬉しいです。お手数をおかけして申し訳ないのですが…参観日で子どもたちの姿をみられるのを楽しみにしているのでお願いいたします。

→ 教室内、教室前廊下での私語はご遠慮ください。ご協力よろしく願いいたします。

○制服問題は結局どうなっていますか？式典の時の正装の際に、服装選びに困っています。きちんとした服装をすることで行事にメリハリを持たせることができると思います。制服について意見はないですか？

→ 昨年度、臨時PTA総会で検討させていただきました制服については、一度なくした制服を復活させることは大変難しいという現状です。入学式や卒業式に参加する在校生の式典にふさわしい服装としては、紺色等のセーター着用をおすすめします。

○先生方の雰囲気もよく、学校全体が落ち着いて良い環境で学校生活をおくれていること感謝しています。今後ともよろしく願い致します。

○友達との関わりを教えてくれたり(何か問題があった時)、子供の気になっている行動を教えてくれたり、相談にのってもらえてありがたいです。

→ 保護者の皆様からの温かいお声かけは、教職員のパワーになります。

このほかにも、PTA資源回収・奉仕作業について、学級通信の内容についてなどのご意見もいただいています。皆様からいただいたご意見は、PTA運営委員、教職員等で確認・検討し、よりよい改善の参考にさせていただきます。